



Das Helmholtz ist zertifiziert als Fahrradfreundliche Schule, d.h. wir erfüllen viele Kriterien des Landes, die für eine solche Zertifizierung verlangt werden. Unter anderem zeichnet sich die Fahrradfreundlichkeit am Helmholtz aus durch:

- vorhandene Fahrradabstellanlagen in guter Qualität
- Spinde, Wasserspender
- Aktueller Schulwegplan
- Aktionen zur Radsicherheit (Fahrradkontrolle, Infobrett, Infobrief)
- Sicherheitstraining Bus und Bahn für die 5. Klassen
- Dusch- und Umziehmöglichkeiten



- MTB AG, Fahrradwerkstatt
- Ausleihbare Radtaschen (incl. Material) für Radwandertage/Landschulheim
- Teilnahme von Klassen bei z.B. Klimatour/Stadtradeln NEU!! Bikepool
- ausgebild. Verkehrsmentoren/innen
- Bzgl. Radfahren fortgebildete KuK
- ...